

# Actividad Sindicato 1

## ANÁLISIS INTERPRETATIVO DE LA ACTIVIDAD SINDICAL:

Tras la calma mediática luego de llegar al acuerdo para deponer su llamado a paralizar las actividades el 28 y 30 de noviembre, el 15 de diciembre el Sindicato 1 (S1) retoma una de sus banderas reivindicativas: la seguridad.

A través de sus principales canales de información (página web y su cuenta de Facebook), el Sindicato 1 (S1) anunció que “a contar del lunes 19 de este mes se iniciarán las visitas inspectivas de las condiciones de higiene y seguridad de las diferentes áreas de la empresa, en concordancia con el programa de seguridad que el Sindicato requirió a la empresa”.

El directorio de la organización llamó a sus asociados a presentar “inquietudes, observaciones y requerimientos” para atenderlos en terreno.

Esta reactivación del tópico de la seguridad, que además incluye el llamado a todos los asociados de presentar lo que ellos consideren un problema, significa mantener presente en la discusión un tema sensible, a veces incluso interpretativo, y que puede en cualquier momento generar conflictos con la administración de la empresa.

El anuncio de que las visitas que se iniciarán el lunes 19 y se mantendrán hasta el viernes 23 son las primeras de otras que “serán comunicadas oportunamente” es una materia que merece particular y permanente atención por las consecuencias negativas que pudiera tener en el ambiente laboral.